

- Extraits : LA TÊTE DU DRAGON

Dans ces temps lointains, de rudes batailles faisaient rage en l'île de Bretagne. Elles étaient menées par les Bretons en lutte contre les envahisseurs saxons.

Un jour, alors que les guerriers s'acharnaient au combat, on vit apparaître, dans le ciel de Cambrie, une comète semblable à un dragon.

À Uther, qu'il conseillait, l'Enchanteur Merlin parla en ces termes :

«Très noble Uther, ton frère le roi Pendragon est mort. Quant à toi, semblable à ce dragon d'or et de feu, tu vaincras tes ennemis et seras roi de toute la Bretagne, ainsi que père d'un fils dont la gloire s'étendra sur de nombreux royaumes.»

Dès cet instant, Uther prit le nom de Pendragon, et l'emblème du dragon représenta, désormais, sa puissance.

À son couronnement, Uther connut Ygerne et, dès lors, ne put se passer d'elle. De leur amour, naquit un fils qu'ils nommèrent Arthur.

À sa naissance, il fut convenu que Merlin pourvoirait à son éducation. Enveloppé d'un voile finement brodé de fils d'or, l'enfant lui fut donc confié en grand secret.

L'Enchanteur chargea, ensuite, un noble chevalier, du nom d'Antor, d'élever le futur roi comme son propre fils, ce qu'il fit.

Les années passèrent. Les Saxons, vaincus, n'en demeuraient pas moins cruels, et cherchaient toujours à soumettre le royaume.

Pendant tout ce temps, Antor avait pris soin de l'éducation du jeune Arthur.

Ce prud'homme avait déjà un fils du nom de Keu, et, pour que sa femme pût allaiter Arthur, il dut se résoudre à confier son propre fils à une nourrice. Les enfants grandirent en force et en vaillance jusqu'à ce jour où le royaume demeura sans roi.

Tous les Grands acceptèrent d'écouter le sage Merlin qui leur recommanda de patienter jusqu'à la Noël pour choisir un nouveau roi.

«Dieu guidera votre choix», leur dit-il.

Tous les barons se réunirent donc à Logres pour la Noël. Antor, lui même, y vint, accompagné de Keu et d'Arthur, qu'il nommait ses fils et aimait pareillement.